

Schaeffler Big Band spendet Erlös

07. Dez 2017



Bürgermeister Fitz, Peter Wirkner, Pfarrer Claus Bergmann, Anita Meyer und Dirk Panaye

Drei Vertreter der Firma Schaeffler KG, Anita Meyer, Dirk Panaye und Bandleader Peter Wirkner kamen ins Rathaus in Gunzenhausen, um eine Spende - den Erlös aus dem Benefizkonzert - an die evangelische Kirche zu überreichen.

Bürgermeister Karl-Heinz Fitz betonte bei der Spendenübergabe im Rathaus, dass Schaeffler einer der wichtigen Arbeitgeber in Gunzenhausen ist. Die Stadt erkenne sehr an, dass Schaeffler am Standort Gunzenhausen viel investiert habe.

Pfarrer Claus Bergmann, der mit größter Freude vier Schecks zu je 500 Euro entgegen nehmen durfte, hatte nicht mit einer so großen Summe gerechnet. Im Wesentlichen solle das Geld in die Ferienbetreuung während der Sommerferien verwendet werden.

Sowohl Pfarrer Bergmann wie auch Bürgermeister Fitz dankten der Fa. Schaeffler für ihre großzügige Unterstützung.

